



LA PRIMERA MESA DE TRABAJO MULTISECTORIAL EN LA VEGA.

Vega Central tuvo su primera mesa de trabajo con autoridades

La primera mesa de trabajo multisectorial, enfocada en resolver los problemas que afectan a los locatarios de la Vega Central, la comunidad y vecinos de los alrededores del recinto, fue realizada en Antofagasta.

Diversas incivildades, como comercio ambulante, venta de productos no autorizados y peleas que motivaron una fiscaliza-

ción que hace unos días permitió el retiro de 42 toneladas de alimentos y especies, preocupan a la directiva de la Sociedad Comercial.

“Después de tocar muchas puertas se ha dado inicio a una serie de reuniones en las cuales se irán sumando distintos actores gubernamentales, porque queremos trabajar por el entorno de la vega, que se

ha visto muy deteriorado en los últimos tiempos”, señaló Jimena Santiago Castillo, vicepresidenta de la vega y quien estuvo presente en la cita.

Además, señaló que esto es una oportunidad para trabajar en la recuperación del espacio y dar tranquilidad a los vecinos. “Estamos muy esperanzados de que este trabajo dará frutos muy buenos y bus-

camos que tanto nuestros vecinos se sientan cómodos, como también todas las personas que nos vienen a visitar lleguen a un ambiente que sea mucho más grato y seguro”.

En la reunión también participaron el mayor de Carabineros Patricio Vargas, capitán Sebastián Azolas y sargento 1° Glen Parada, junto a la diputada Yovana Ahumada. 🍷